## Die Feuerwehr verteilt Urkunden und Abzeichen

Sechs Silberne Ehrenzeichen überreicht Xaver Gumbiller 60 Jahre dabei 24.10.2009

**Hirschhorn.** Seit 25 Jahren leisten Konrad Plötz, Rupert Heller, Peter Lohr, Erwin Maier jun., Josef Sextl, Reinhard Barthuber und Kommandant Rupert Wimmer aktiven Dienst bei der Feuerwehr. Dafür hat ihnen stellvertretender Landrat Alois Maier beim traditionellen 30ten Kameradschaftsabend im Landgasthof Freilinger das Silberne Ehrenzeichen des Freistaates Bayern überreicht. Die Feuerwehr überreichte ihnen zum Dank ein kleines Präsent.

Dankend wandte sich Vorstand Ries an die Feuerwehrjugend für ihr großes Engagement in der Wehr sowie an die Ehefrauen der Feuerwehrmänner für ihre Mithilfe. Bürgermeister Ludwig Watzinger lobte die enorme Aktivität der Feuerwehr, die auch in der engagierten Jugendarbeit sichtbar sei. Eigenleistung und Bürgersinn würden in Hirschhorn groß geschrieben.

Kreisbrandmeister Anton Durner überbrachte die Grüße der Inspektion, bevor Vorstand und Kommandant verdiente Feuerwehrmänner mit Urkunden und Geschenken ehrten. Durner überreichen die Leistungsabzeichen an die Gruppen 9/1 und 9/2 die vor kurzen die Prüfung ablegten (*wir* berichteten), auch die Prüfungszeugnisse für die Maschinisten wurden an Andreas Ries und Konrad Plötz übergeben. Die Abzeichen für 10 Jahre aktiven Dienst erhielten Maximilian Bonauer, Thomas Brandstetter, Christoph Eppeneder, Mathias Huber und Sebastian Ziu. Für 25 Jahre aktiven Dienst bei der Ortsfeuerwehr wurden Rupert Wimmer, Konrad Plötz, Erwin Maier jun., Peter Lohr, Rupert Heller, Reinhard Barthuber und Josef Sextl Jun. geehrt.

Für 30 Jahre aktiven Dienst bei der Feuerwehr ehrte 2. Vorstand Andreas Schachtner, Michael Moser, Hermann Unterhuber jun., Josef Heller und Vorstand Hans Ries. Verabschiedet aus dem aktiven Dienst wurde wegen erreichen des 60. Lebensjahr Andreas Freilinger jun., Ries bedankte sich auch für 31 Jahre aktiven Dienst und bemerkte, dass er doch erst im "zarten Blütenalter" von knapp 30 Jahren seinen Feuerwehrdienst aufgenommen hatte, aber doch alle Leistungsprüfungen bis zur höchsten Stufe ablegte.

Bei den Vereinsehrungen wurde für 30 Jahre Mitgliedschaft Markus Thannhuber mit einer Urkunde und einem kleinen Geschenk geehrt. Für 50 Jahre bei der Feuerwehr bedankte sich Ries bei, Erwin Maier sen. Ehemaliger Zeugwart und Einsatzfahrer, Josef Sextl sen. Mitglied des Festausschusses beim Gründungsfest 1980, sowie bei Alois Sextl ebenfalls Mitglied des Festausschusses beim Gründungsfest 1980. Eine besondere Ehrung wurde Xaver Gumbiller zuteil, er kann auf 60 Jahre Feuerwehr Hirschhorn zurück Blicken: Eintrittsjahr 1949, schon 1954 beim 50jährigen Gründungsfest war er im Festausschuss vertreten und ist 1964 zu 2. Vorstand gewählt worden. Dieses Amt hatte er 12 Jahre bis 1976 inne, anschließend war er 2 Jahre Vertrauensmann der Aktiven, 1989 erhielt er zum krönenden Abschluss seiner aktiven Laufbahn das Ehrenkreuz in Gold des Freistaates Bayern für 40 Jahre Feuerwehrdienst.

Zum Abschluss Dankte Ries, Josef Hummelsberger für die handgeschriebenen Urkunden, bei der Familie Freilinger und seinem Team für die Bewirtung, bei den Feuerwehrfrauen für den Tischschmuck und bei allen Helfern die bei der Vorbereitung des Kameradschaftsabends beteiligt waren. In einer kleinen Vorschau, wies Vorstand Ries auf die Einladung der Kreisfeuerwehr für das Musical "Comedian Harmonists" am 15. Januar, auf die Friedenslichtinitiative der Jugendfeuerwehr am Heilig Abend und auf das Spritzenfest mit der Kabarettveranstaltung mit "Herbert und Schnipsi" hin.

Unter den Gästen waren auch Pfarrer Michael Bichler, Kreisbrandmeister Ludwig Bumeder, Ehrenkreisbrandinspektor Alfons Rackerseder, Ehrenkreisbrandmeister Leonhard Huber, die Ehrenkommandanten Hermann Unterhuber sen. und Ludwig Ettinger, sowie die Hirschhorner Markträte Wilhelm Eppeneder und Paul Ziu. – ar

Bildtext Silbernes Ehrenzeichen: Langjährige Feuerwehrmänner wurden beim Kameradschaftsabend ausgezeichnet. Von links: Bürgermeister Ludwig Watzinger, Kreisbrandmeister Anton Durner, 1. Vorstand Hans Ries, Kommandant Rupert Wimmer (Silbernes Ehrenzeichen), Konrad Plötz (S E), Erwin Maier jun. (S E) 2. Kommandant Josef Strobl, Peter Lohr (S E), Rupert Heller (S E), Reinhard Barthuber (S E), 2. Vorstand Andreas Schachtner und stellvertretender Landrat Alois Maier. – Fotos: Reichenwallner

**Bildtext Leistungsabzeichen:** Zu verschiedenen Stufen wurden die Leistungsabzeichen überreicht, von links: 1. Kommandant Rupert Wimmer, Kreisbrandmeister Anton Durner, Siglinde Ries, Sebastian Ziu, Andreas Ries, Marion Schwarzmeier, Stefan Holfelder, Alexander Plötz, Adolf Ben, Martin Holfelder, 1. Vorstand Hans Ries und 2. Kommandant Josef Strobl.